

VOS COMMUNES

SAINT-SIMÉON-DE-BRESSIEUX

Retrouver un emploi grâce aux chantiers jeunes

Quatre adolescents ; sortis du système scolaire, ont participé à des chantiers jeunes. L'un des objectifs est de reprendre un rythme compatible avec un emploi.

Un chantier jeune avec quatre adolescents du secteur dont trois de Saint-Siméon s'est déroulé dans la commune. Ces chantiers éducatifs sont proposés aux communes par les animateurs de prévention de Bièvre Isère Communauté (BIC). Ils permettent à des jeunes d'être accompagnés par deux animateurs professionnels dans la réalisation de chantier. Le responsable des services techniques apportant

Ces chantiers s'adressent à des jeunes sortis du système scolaire. Ils sont des outils d'insertion sociale et professionnelle. Ils se font en lien avec la mission locale qui les accompagne vers l'autonomie par la recherche de formation d'emploi ou d'aide à la mobilité.

Apprendre à travailler en groupe

Quatre jeunes ont été recrutés grâce au partenariat entre le service animation de BIC et la mission locale en lien avec la municipalité. Quatre journées de travail leur ont été proposées avec comme objectif de reprendre un rythme compatible avec



La table de ping-pong a été repeinte par les quatre jeunes.

riés et payés par la commune et BIC, travailler en groupe, respecter des consignes, avoir la satisfaction d'une réalisation visible de tous les habitants, reprendre confian-

pas, découvrir un métier.

La dernière demi-journée a été consacrée à un échange avec la mission locale pour les aider dans leurs démarches et leur faire connaître leurs

REPÈRES

Ces chantiers ont pu voir le jour grâce à l'implication d'un petit groupe d'élus en charge de la commission jeunesse. En collaboration avec le responsable des services techniques ils ont déterminé les tâches qui leur seraient confiées : des travaux de peinture avec le ponçage et la lasure des piliers du kiosque de l'ancien camping afin de lui redonner un coup de jeune pour accueillir les manifestations de cet été ; le nettoyage et la peinture du bloc sanitaire régulièrement tagué. Les deux tables de ping-pong ont retrouvé de la couleur, tout comme des tables servant aux manifestations.